

# **FORKOPIMDA**

## **Sinergitas TNI-Polri Dan MP Kecamatan Pasawahan Wujud Kebersamaan Dalam Pelihara Kamtibmas**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM](http://PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM)**

Jun 5, 2024 - 13:17



PURWAKARTA,- Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas kondusif dan aman sekaligus sebagai sarana silaturahmi dengan berbagai elemen yang ada di masyarakat Sinegritas TNI-Polri Polsek Pasawahan Bersama DANPOS Pasawahan Serma Yaya Jalin Ke kompakkan dengan MP Kecamatan

Pasawahan Kabupaten Purwakarta Bapak Hendra guna wujudkan Harkamtibmas yang aman di wilayah Hukum Polsek Pasawahan, Selasa, 04 Juni 2024.

Kegiatan sambang Sinegritas tersebut oleh Personil Polsek Pasawahan Aiptu H. Denny Kadarusman bersama Aiptu Didin Herudin dimaksudkan untuk mempererat persatuan dan solidaritas dalam bentuk Sinergitas TNI-Polri bersama MP Kecamatan Pasawahan, selain itu untuk bersilaturahmi dengan dengan MP Kecamatan dan bersama-sama menjalin kerukunan serta kebersamaan dalam memelihara kamtibmas, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas untuk selalu waspada dan bersama-sama menjaga lingkungan demi keamanan bersama.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnaen S.I.K.SH MH, melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH, MM mengatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya untuk mewujudkan sinergitas TNI-Polri dan MP Kecamatan dalam rangka mendekatkan diri kepada warga masyarakat, terjalin hubungan yang baik antara warga masyarakat dengan Polri maupun TNI, dan selain itu agar segera mengetahui perkembangan situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta.

"Kegiatan sambang Sinegritas tersebut sangat penting dan efektif karena bisa bertemu langsung dengan MP Kecamatan sehingga bisa menggali informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan sinergitas TNI-Polri serta elemen masyarakat lain diharapkan keamanan dan kenyamanan yang kondusif benar-benar dapat terwujud". pangkas Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH, MM.